

Transformando la Opinión en Acción

Fundador del Bloque Bolivariano de Medios Alternativos y Comunitarios

AÑO 18 - No. 149 - CARACAS JUNIO - 2013 - Bs. 0.50

Ideologías: Pragmatismo Pag. 6 y 7



MISION BARRIO ADENTRO Pag. 8



Debatir para avanzar Pag. 8



Editorial

Después de 17 años de lucha por parte de la Fundación La Voz Del Valle de Caracas y vecinos de la parroquia El Valle, para que se construyera el Centro Integral, Deportivo, Recreativo y Educativo- CIDRE, que permitiera a niños, jóvenes y adultos de esta populosa zona de Caracas tener un área de atención integral y donde darle utilidad a su tiempo libre, se le pone la primera piedra a tan anhelado proyecto, que estará ubicado en la Avenida Intercomunal, en la entrada al sector Bruzual y cuyos recursos fueron asignados por el Presidente Maduro a través de la Alcaldía de Caracas.

Difícil fue el inicio: tomar el terreno, lo que se hizo con un colectivo que pico y pala en mano limpio el sitio abandonado por el Metro de Caracas, luego materializar la



idea en proyecto, lo cual se logró gracias a la colaboración del Arq. Angarita y finalmente, lo más difícil, conseguir los recursos. En esto último hemos pasado agua y sol, rabias y tristezas, por las lamentables ambiciones económicas de funcionarios

corruptos de la cuarta y la quinta república, que sólo han visto en la obra una oportunidad de llenar sus bolsillos e intentar convertir el proyecto en una torta a disfrutar entre factores de poder. Allí parecían cortados por el mismo rasero el concejal de AD, en la cuarta república, y el de quinta república, en plena revolución bolivariana, y funcionarios del alcalde Barreto: corruptos que impidieron el avance de la obra, al obtener como respuesta de nuestra parte una inquebrantable actitud ética, que nos hizo preferir atrasar un sueño colectivo, pero no caer en el charco del aprovechamiento personal. Ahora cuál será la actitud de la Alcaldía de Caracas? Habrá reconocimiento a nuestro esfuerzo como colectivo integrante del Poder Popular o privará el interés proselitista de la presea conquistada? Veremos....

Creado Círculo Bolivariano en El Valle Pag. 3



Jóvenes construyen valores



Sjt Sport es un grupo que se está organizando en el colegio Fe y Alegría "San Judas Tadeo", ubicado en el barrio La Cruz, parroquia El Valle. Trabajan de forma desinteresada y con recursos propios en pro de impulsar en los jóvenes y la comunidad en general el amor y respeto hacia el deporte, la recreación y la sociedad. Realizan prácticas de baloncesto en la pequeña cancha del colegio, donde se realizó un torneo cuadrangular Sub 16 para motivar a los jóvenes que asisten a las practicas, contando con la colaboración de una pequeña parte del personal del colegio y algunas personas que se han acercado al oír de esta iniciativa. Asimismo, se está llevando a cabo los fines de semana un torneo de baloncesto categoría libre, para cumplir el objetivo de retomar y reacondicionar este espacio.

Una de las cosas que impulso esta iniciativa, fue el notar en muchos de los chicos que frecuentan ir a jugar, una gran falta de valores, el poco respeto y amor que mostraban hacia el único espacio de recreación que tienen en el sector; además el desapego e indiferencia para con el colegio del cual la mayoría son exalumnos. Buena aceptación ha tenido esta iniciativa como si esperaban por alguien que se preocupara de manera comprometida en este aspecto tan importante para la sociedad y para nuestros jóvenes.

Ahora falta que las instituciones competentes muestren su interés y brinden su apoyo.

Maduro a la corrupción dale duro !!

Operativo desmantela mafia que operaba en el Seniat y fue capturado el jefe del Servicio Nacional Integrado de Administración Aduanera y Tributaria (Seniat) en La Guaira. Detenido Coordinador de Fiscalización Nacional de INDEPABIS.

"Llamo al pueblo a apoyarme en la lucha, a todos los dirigentes revolucionarios, chavistas, a la gente honesta, más allá de si son chavistas: Vamos con todo. Sé que algunos subestiman esta lucha, pero vamos", expresó el mandatario nacional Nicolás Maduro y agregó "¿Ustedes creen que podemos ir al socialismo bolivariano, cristiano, con gente corrupta?" e hizo un llamado a todo el pueblo a ser parte de la intensa actividad contra la corrupción. No se trata de una "cacería de brujas", sino de avanzar en la consolidación de la ética chavista, cuyos principios son el trabajo, la honestidad, el amor y entrega a la Patria.

Recordó que el Comandante Chávez murió pobre, sin ninguna propiedad, ni una casa, ni un vehículo propio. "La pensión que ganaba la daba en becas", reveló. Seamos como Chávez y construyamos la felicidad colectiva, afirmando los valores anticapitalistas del humanismo socialista.



TIP DE BUENA ALIMENTACION...

Por su riqueza en ácidos (málico, palmítico, p-cumárico y mirístico), vitamina C y, especialmente, por su alto contenido en vitamina A, el MANGO constituye una buena fruta antioxidante, capaz de neutralizar los radicales libres y dotar al organismo de un poder defensivo en contra de la degradación de las células. Los mangos ejercen una función anticancerígena muy efectiva otorgada tanto por estas vitaminas como por su riqueza en flavonoides, entre los que destaca la quercetina y el camferol.



EDITOR Rubén Mendoza DIRECTOR

Sergio Cipriani

CONSEJO DE REDACCION

Miguel Leal Néstor Chávez **REL. INSTITUCIONALES**

Jorge Castrillo (0414) 273.68.69)
MONTAJE / DIAGRAMACION

Omar Ascanio (0412) 600.87.41

IMPRESION Ender Montiel Telf: (0212) 614.62.96

Vielros Caricaturista: (0416) 826.14.39

COLABORADORES

Esperanza García - Héctor Salas
Omar Berti -José Rivero - Manuel Goitía +
Karina Peñalver - Jhonny Moreno
Jesú Sotillo - Angel Pinto + Xiomara
Carrasquel - Yajaira Hernández
Wilmer Istúriz
Lauder 64

Teléfonos: (0416) 544.07.30 / - e-mail: lavozdelvalle2@yahoo.es

Felicitaciones a la camarada Emalida Viloria!

Por haber sido designada miembro del Consejo Directivo del Instituto de La Mujer en el Estado Aragua, según resolución de Gaceta número 2082 de fecha 14 de Junio del 2013. Allí tendrá la responsabilidad compartida con las otras miembras de este cuerpo colegiado, y todas las mujeres de dicho estado, de impulsar las políticas y programas



de la institución, su estructura de funcionamiento, el presupuesto, los informes anuales de actividades y lo más importante, abonar a favor del crecimiento ideo político de todas las féminas de la región. Enhorabuena camarada y a seguir cumpliendo con humildad, honestidad y constancia por la construcción del Socialismo feminista.

Creado Círculo Bolivariano en El Valle

Con el objeto de seguir apoyando y consolidando el proceso revolucionario bolivariano en su tránsito al Socialismo, un grupo de habitantes de la parroquia El Valle, sector 5 de Julio, decidieron conformar un Círculo Bolivariano.

"La idea es seguir aplicando los valores y principios del árbol de las tres raíces expresados en Bolívar, Robinson y Zamora; así como, seguir sumando nuestro esfuerzo para que el legado del comandante supremo Hugo Chávez se cumpla, para lo cual es necesario profundizar el esquema de participación protagónica colectiva y avanzar en la consolidación del Poder Popular que permita el advenimiento del estado comunal y se haga realidad el autogobierno como forma de democracia directa socialista. Asimismo, impulsar la unidad de todos los factores socialistas, para enfrentar con eficacia y eficiencia las pretensiones de la oligarquía criolla e imperial de acabar con este hermoso sueño libertario y de felicidad colec-



tiva que hoy vivimos los venezolanos, aplicando la estrategia de lucha, batalla y victoria expresado por nuestro líder eterno. Y finalmente, darle todo el apoyo a nuestro camarada Nicolás Maduro, como expresión concreta de la voluntad de nuestro comandante eterno de darle continuidad al gobierno revolucionario y construcción del socialismo", expresó Luis Palacios.

Ahora viene el cumplimiento de tareas y el fortalecimiento de este escenario, que permita elevar los niveles de conciencia y participación del pueblo en la eterna lucha por su liberación.



ACTIVADAS MAS DE 40 VOCERIAS

Para conformar el Consejo Comunal La Pedrera, en la parte alta de la calle 2 de los Jardines de El Valle, ahi la comunidad en un ambiente muy festivo realizaron las respectivas postulaciones y en los proximos dias seran las elecciones para beneficio colevctivo.



CUMPLEAÑOS ANIVERSARIOS OBITUARIOS Y CONMEMORACIONES DE LOS MESES DE MAYO Y JUNIO

- María Hernández (Ojo pelao) +
- Karla Katerina Silva
- Mayra Buyon
- Angleida Guzmán
- Julio Yánez
- Richard José (Carmita)
- Ángel González (Padre) +
- Día Nacional del Teatro
- Misión Barrio Adentro
- Katiuska Andreina Veliz Mijares
- Héctor Lavoe +
- Dr. José Gregorio Hernández +
- Moises Higuera

Reelecto consejo comunal Tamarindo Unidos, contando con el apoyo del PSUV

Fuimos testigos directos del proceso de renovación, de las vocerías del consejo comunal ya mencionado, ubicado en la parte alta del sector El Tamarindo en San Andrés, donde tuvimos la oportunidad de observar el excelente nivel organizativo y participativo, por parte de los habitantes del sector. Desde esta tribuna les deseamos el mayor de los éxitos en su quehacer comunitario y sigan fortaleciendo la organización comunitaria.



Gracias al Gobierno Bolivariano se cristaliza un sueño



En la foto Jorge Rodríguez y Rubén Mendoza

Se hará realidad la construcción en El Valle del Centro Integral Deportivo, Recreativo y Educativo – CIDRE, proyecto impulsado desde hace 17 años por la Fundación La Voz Del Valle y en el que niños, jóvenes, adultos y personas de la tercera edad podrán recrearse y realizar actividades deportivas. Estará ubicado en la Av. Intercomunal, a la altura de la entrada al sector Bruzual. "Soñamos con tener espacios de uso colectivo para toda la comunidad. Los jóvenes se van a beneficiar directamente porque van a utilizar correctamente su tiempo libre", resaltó Jorge Castrillo.

La primera fase de la infraestructura se erige sobre 4.200 metros cuadrados y contará con dos canchas de usos múltiples, un parque infantil, otro biosaludable, con máquinas para ejercicio al aire libre, un muro de proyección de películas, y un muro de escalada, etapa estará lista en octubre de este año, informó el alcalde del municipio Libertador, quien realizó una visita al terreno en el que se levantará la obra. "No nos vamos a detener hasta que entreguemos el polideportivo a la comunidad de El Valle", manifestó Rodríguez.

Para la segunda etapa, que se irá realizando simultáneamente con la primera, se proyecta un estadio de béisbol infantil y juvenil. La tercera etapa consta de equipamiento comunal, juegos de mesa y una piscina.

Por su parte, Arnoldo Godoy, explicó que durante algunos años la comunidad intercambió ideas para determinar el uso que debían dar al terreno baldío. "Siempre supimos que se debía construir un espacio deportivo, pero nunca pudimos concretar el proyecto hasta hoy, por eso este es un sueño hecho realidad. El objeto fundamental de este proyecto son los niños, para que utilicen su tiempo en algo provechoso y sean personas de bien", resaltó.

La inversión para estas tres etapas, que juntas suman 10.600 metros cuadrados para el deporte y la recreación, será de 25 millones de bolívares, aprobados por el presidente de la República, Nicolás Maduro, luego de recorrer Caracas en las tareas de Gobierno de Calle que emprendió en abril de este año.

Sobre fascismo

Los contendientes

Freddy J. Melo

ı

Dentro de la envoltura de mentira en que se mueven los sectores dominantes en las formaciones sociales es característica la negación de sus hechos y el endoso de sus aberraciones, y así lo confirma a cada paso el oposicionismo vernáculo, por lo que obliga siempre a llover sobre mojado.

La asonada golpista de abril 2002 es imaginaria, o quien la perpetró fue el presidente Chávez; los lock-outs sediciosos fueron clásicas huelgas proletarias; el golpe-sabotaje petrolero, una justa protesta de meritócratas; las guarimbas, una diversión de efebos; la traída de paramilitares colombianos, simplemente no sucedió; el drenaje de arrechera de abril 2013 y su cauda de destrucciones y asesinatos, tampoco. Y otros etcéteras.

Asimismo, los hechos y realizaciones gubernamentales no existen, el país está aislado, se regalan recursos, no hay libertad de expresión y sí persecución, dictadura, ¡fascismo!, y cada elección, aunque sea con el reconocido mejor sistema del mundo, es fraudulenta. Un retrato –salvo en cuanto a la calidad del sistema electoral— del cuadragenio adecopeyano del que son herederos nostálgicos.

¡Fascismo! Un manotazo lanzado desde el espejo, apogeo de la condición de mentir porque se trata de la aberración máxima, del hecho criminal mayor de cualquier clase dominante en cualquier época de la historia.

La cuestión clave es precisamente su carácter de clase. Cualquiera que sea la forma en que surja y se presente, el fascismo es una manifestación de los intereses esenciales de los grupos más encumbrados de predominio social bajo el temor de la revolución. Desde el poder, en su forma clásica, como dictadura terrorista abierta, y en su forma actualizada -el imperialismo yanqui su mayor exponente-, como grotesca y letal mezcla de sus elementos definidores con "democracia" de estilo; y fuera del poder, como tendencia o movimiento que aspira implantar ese terror y actúa en consecuencia.

Una modalidad es la tercermun-

dista (que el bloque imperialistaoligárquico impone donde puede en caso de requerirlo), la cual une a los infames rasgos típicos la abyección de la dependencia semicolonial.

Ш

Por supuesto, como todo hecho sociopolítico, los fascismos están sujetos a peculiaridades nacionales e históricas. Hay importantes diferencias de forma entre el italiano, tenido como original, el nazismo, que potenció toda la infamia, y los otros, que malflorecieron en los diversos continentes. Pero en lo esencial, en el contenido de clase, son idénticos.

¿Por qué no se originó en las "democracias" de capitalismo desarrollado? Porque eran potencias coloniales y fueron las vencedoras en la primera guerra mundial, con lo que sus burguesías pudieron conjurar la miseria y combatividad de las masas y el temor a la revolución bolchevique v así mantener su apariencia democrática, lo que no les fue posible a las burguesías derrotadas, que habían llegado tarde al reparto del mundo y buscando caminos de revancha vieron en el fascismo un modo de hacerse fuertes y prepararse para retornar por su "espacio vital" y sus apetitos imperiales. No obstante, en esas "democracias" no dejó de haber movimientos fascistas.

Aquí es oportuno señalar que el fascismo nace sobre los hombros de la pequeña burguesía (mejor "capas medias") y sectores proletarios inficionados de esa mentalidad, ante la desastrosa situación de la posquerra y la mistificación de un demagogo, que ilusionó mezclando su origen político socialista, la demonización del marxismo cuyas ideas tremolaba la Rusia revolucionaria, la promesa de reconquistar la grandeza pasada y las necesidades de un pueblo que tenía las perspectivas destrozadas. Batió todo eso y salió el engendro. Más tarde, con el acuciante añadido de la crisis que estalló el 29 v el miedo exacerbado a la revolución, se dio en Alemania con el máximo de criminalidad.

Según Gramsci, "la pequeña burguesía y los intelectuales,



por la posición que ocupan en la sociedad y por su modo de existencia, se inclinan a negar la lucha de clases y por lo tanto están condenados a no comprender nada del desarrollo de la historia", la cual, en virtud de ello, les juega malas pasadas, como las aquí vistas. Naturalmente, la referencia cubre fracciones y no la totalidad del indicado sector social, de cuyo seno suele surgir también una porción de militantes del campo revolucionario, algunos en grado de eminencia.

Ш

Los teorizantes burgueses, por supuesto, poco quieren saber (de palabra) de clases, combates sociales, derechas e izquierdas y esas cosas, pero su propósito básico es proveer ideas para preservar la dominación clasista y extirpar la amenaza revolucionaria. De ese modo ponen en liza tres contendientes: "democracia", fascismo y "comunismo", la primera enfrentando a los otros dos, agrupados bajo el cognomento de "totalitarismo".

Al suprimir el carácter de clase queda una burda falsificación, paradisíaca para la burguesía, que se proclama dueña de los valores democráticos. Pero la verdad irrebatible es que el fascismo es suyo y no puede quitárselo de encima, por lo que ha ocurrido y por lo que está ocurriendo: cada vez más se entrelazan democracia burguesa y fascismo y oprimen con brutalidad sin límites pueblos y naciones, dejando en creciente evidencia que solo la lucha organizada y revolu-

cionaria de los bloques populares clasistamente conscientes, puede salvar de la explotación y el sojuzgamiento a la inmensa mayoría de la humanidad y de la extinción de su capacidad vivificante a la Tierra. Los enfrentamientos entre "democracia" y fascismo han obedecido a las contradicciones interimperialistas y a la existencia (menguante) de algunos sectores del complejo de dominación que rechazan al segundo.

El "comunismo" que aquellos teorizantes presentan no es el que vienen soñando los explotados desde lo profundo de la historia (v. gr. los esenios) y cuya expresión más noble diseñaron Marx y Engels como guía para la acción. Se trata de la infortunadamente frustrada experiencia soviética, que cayó porque la desviación estalinista le truncó la autenticidad. Y aprovechan los enemigos para llenar de ignominia el concepto e infamar a los grandes creadores del socialismo científico.

Lo que de la URSS permitió que los burgueses hagan gárgaras con ella, es igualmente condenado por los revolucionarios auténticos del mundo; pero éstos perciben también que el experimento soviético dejó enormes saldos positivos, en logros humanísticos, en muestra de caminos para andar y para desechar y en aportes a la derrota del nazifascismo y a la lucha contra el colonialismo, el imperialismo y el capitalismo.

Nunca hubo tres, sino dos contendientes. Explotadores y explotados.

Ideologías: Pragmatismo ca

Por todo el continente hemos estado alertando sobre la ofensiva imperialista, contrarrevolucionaria, terrorista y mercenaria que ha iniciado ya y se abalanza con furia sobre los pueblos.

La reciente gira de Obama a México y Costa Rica inscrita en la maniobra y los planes de Washington está teniendo sus podríos frutos, en la realización de la llamada "Cumbre neoliberal de Cali" y otros hechos políticos y militares

La Alianza Pacífico aceptó la incorporación de Costa Rica para darle un poco de aliento a esa especie de integración regional, conformada por la mayoría de los gobiernos de la ultrareacción latinoamericana, que quedan en el mapa continental.

Costa Rica también está "explorando" una posible participación en la "La Alianza Trans-Pacífico (TPP), también conocida como el Acuerdo Estratégico Trans-Pacífico de Asociación Económica, es un acuerdo multilateral de libre comercio con el fin de reducir las barreras arancelarias y no-arancelarias para impulsar el comercio y la inversión." Con el interés de establecer vínculos entre las dinámicas economías de la región Asia-Pacífico y el Pacífico Americano. (*)

En negociaciones realizadas en Washington DC por autoridades costarricenses se adentran en un eje comercial de la cuenca del pacífico, que creado apenas en 2006, ahora la administración Obama favorece su fortalecimiento con la incorporación de Japón, Canadá y México, demás de los mismos Estados Unidos, abarcando una cuarta parte del comercio global. (*)

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Consejo de las Américas organizaron un simposio con el objeto de estudiar los beneficios del agrandamiento de la TPP. En el mismo participaron Estados Unidos, Canadá y países de América Latina.

El subsecretario de Comercio Internacional de los EE.UU., Francisco Sánchez dijo que el marco para el acuerdo TPP "representa un logro histórico", ya que contiene todos los elementos que se consideran deseables para los acuerdos comerciales modernos Elimina todas las barreras arancelarias y no arancelarias al comercio, tiene un enfoque regional para promover el desarrollo de las cadenas de producción y suministro en toda la región, facilita la burocracia reguladora, aborda las preocupaciones de las nuevas industrias, como la tecnología limpia y la economía digital, y es lo suficientemente flexible que puede ser ajustado en el futuro para hacer frente a los acontecimientos que puedan surgir." (*) El presidente del BID Luis Alberto Moreno enfatizó, por otra parte, que: "Si la globalización nos ha enseñado algo, es sin duda que los beneficios sólo son válidos si la integración es aceptada, si el sistema de comercio mundial es preservado y fortalecido, y si se persiguen las políticas económicas apropiadas y flexibles". (*) Es otra carta en el "esquema

Es otra carta en el "esquema geoeconómico/geopolítico" de Estados Unidos, para la preservación de la condición de única superpotencia Y contrarrestar la influencia de la República Popular de China, La Federación Rusa y el BRICS en la el Pacífico y el mundo.

Ese género de llamada integración estructurada y mantenida con el aliento putrefacto del coloniaje, eje operativo de las corporaciones transnacionales y del capitalismo explotador; en sus distintas facetas, tenía que apalancarse de alguna forma por la Casa Blanca.

Es una maniobra solapada ante el proceso de integración soberana, antiimperialista, libre y por la paz que se fortalece por la corriente revolucionaria e independentista en el continente y que avanza fulgurante por América Latina y El Caribe.

Es evidente que la diplomacia Washingtoniana está detrás de la Cumbre de Cali. Obama en su agenda oculta traía las órdenes a Peña Nieto y a Laura Chinchilla. De alguna manera tienen que rearticular a las diezmadas oligar-

quías peleles, que le quedan en el continente, y sus disminuidos, caducos y popularmente desautorizados gobiernos.

La avalancha de cambio, autonomía y rebeldía que incendia Latinoamérica y El Caribe. La respuesta beligerante y el rechazo al colonialismo y al imperialismo, desde los diversos ángulos políticos que se han ido estableciendo en nuevos gobiernos y movimientos que asumen la conducción de los Estados del continente, le han puesto una muralla al sometimiento, al pillaje, a la humillación y al entreguismo que prevaleció por centurias; con los decisivos reencuentros, acuerdos y alianzas genuinamente independien-

La integración surgió como un concepto y una ideología de verdad libre y humanista. Sin los grilletes y las cadenas de la dominación y la injerencia imperial. No son imposiciones de las metrópolis imperialistas y coloniales a gobiernos subordinados y lacayos como lo sigue siendo la llamada Alianza Pacífico.

El fantasma de la convivencia, de la unidad, de la hermandad de los pueblos crece como el fuego alimentado por el combustible. Ese carburante es el combate por la independencia verdadera, la fuerza de la verdad, las armas de las ideas de la emancipación, de la libertad, la energía de la dignidad, el espíritu de la igualdad y un legítimo deseo de paz.

La ideología que dio origen a la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA), a UNASUR, a la CELAC, a Petrocaribe es una cuestión de soberanía, de decoro, de humanismo. Es la construcción de un camino, en el que apenas se empieza, hacia la derrota definitiva de los intereses explotadores del capitalismo, de la opresión y el domino imperialista y colonial, de la avaricia y el repugnante servilismo de las oligarquías continentales, del latrocinio del capital transnacional.

La Revolución Cubana y el proceso revolucionario Bolivariano



en Venezuela son el mascarón de proa del proyecto social antiimperialista, independentista y de transición al socialismo y punta de lanza de la nueva integración o convivencia de las naciones latinoamericanas y caribeñas.

Laura Chinchilla declaró que "las alianzas no deben enarbolar ideologías" que "entorpecen el libre comercio en América Latina" Que desvergüenza; porque, ignorancia no es.

Como en la OEA, el SICA, los llamados TLC, la finada y funesta ALCA, para mencionar algunos ejemplos de subordinación a programas y planes geoestratégicos del imperialismo global, la Alianza del Pacífico es una estructura establecida y controlada por los intereses expoliadores del capital imperialista y para el mantener dominio y dependencia de los pueblos.

El panamericanismo de los Estados Unidos como estrategia neocolonial es la ideología que impera en Alianza Pacífico. Ahí está impreso el pragmatismo del capital y sus fatídicas consecuencias de esclavización, miseria y sufrimiento para los pueblos.

El presidente Santos de Colombia afirma: "que desde su perspectiva fueron "decisiones históricas" tomadas por los miembros de la Alianza, "no retóricas, sino reales y concretas". No podemos engañarnos con la fracción oligárquica colombiana que está detrás de Juan Manuel Santos y sus arreglos con las FARC en las conversaciones de Paz en la Habana.

Santos está jugando en la cuerda floja con cartas debajo de la del Valle Pag. 7

pitalista o utopía humanista





manga; y al final su protagonismo e intereses lo obligan a estar con los banqueros, terratenientes, mercaderes, traficantes de la mafia oligárquica colombiana y las corporaciones extranjeras. La CELAC o UNASUR no son la prioridad en la agenda de Santos y menos de la burguesía reaccionaria de Colombia.

Mariano Rajoy también anduvo por los andamios de la Alianza Pacífico reclamando apoyo al capital europeo y oasis comerciales ante sus agobios y desastres económicos, que los asfixian y los hunde irremisiblemente.

Con discursos contumaces levantan cortinas de humo como forma de hacer pasar inadvertida su abyección al capital. El Partido Popular de España jefeado, por un franquista anacrónico como José M. Aznar, es instigador de la conjura y la desestabilización en América Latina patrocinando a sediciosos perturbados como Henrique Capriles Radonski y autócratas avarientos como Juan Manuel Santos.

La ideología es la sangre del cuerpo de la política y es en esencia economía. En general todo convenio económico y/o comercial, es tocado transversalmente por relaciones políticas. La sustancia de las asociaciones o la integración de países en un acuerdo o alianza económica, tiene ante todo, rasgos ideológicos y parentescos políticos, que lo marcan.

En la verborrea de los presidentes, arriba mencionados, y de la señora Chinchilla se cuece un discurso demagógico y trazado por los intereses de Washington,

por el zigzagueo del capital en terreno resbaladizo y el revanchismo político-ideológico.

Por algo Obama y el vice-presidente Biden anticiparon giras continentales (América Latina y el Caribe) y le tomaron la delantera al presidente Xi Jinping de China Popular. (*)

Porque esclarezcamos señora presidenta: Laura Chinchilla. No hay tal de que en UNASUR, ALBA, MERCOSUR, PETROCARIBE, CELAC hay solamente razones ideológicas. Y, en la Alianza Pacífico, Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP) o en la OCDE lo que existe es pragmatismo para hacer buenos negocios para los países miembros, sin merodeos ideológicos.

Cuando hablan de armonizar políticas con el objetivo de maximizar su crecimiento económico v coadyuvar a su desarrollo, de realismo, de utilidades, de eficiencia, de productividad, reactivar la economía, de elevar el PIB, de mejorar los indicadores de las exportaciones, de incrementar el ingreso percápita están usando los remos para navegar en un léxico, que no es otra cosa que un mar de nociones, que sustenta la ideología de un comercio capitalista injusto y explotador y las relaciones capitalistas de producción.

Aparece como una sospechosa casualidad el encadenamiento de los ajetreos de Obama en América Latina para reimpulsar la Alianza Pacífico, después de haber propuesto "en su mensaje sobre el Estado de la Unión, la idea audaz; de apariencia comercial inocua pero de enorme profundidad geoestratégica", de crear de un

bloque de libre comercio del Atlántico Norte (TAFTA), integrado por los tres países del TLCAN (EE.UU., Candad y México) con 27 países de la Unión Europea y podría incorporar la cuadripartita Asociación Europea de Libre Comercio (EFTA, por sus siglas en inglés: Islandia, Noruega, Suiza y Liechtenstein) (*)

El superbloque reforzaría la superpotencia militar: la OTAN y, conformaría una fuerza geoeconómica que representa el 50% del PIB y la tercera parte del comercio global.

Es una nueva fase de escolástica unipolarista y fundamentalismo mercantilista. Todo se inscribe en una estrategia geoeconómica y con altisonantes anuncios en procura de retocar el mapa geopolítico planetario.

El "Premio Nobel de la Paz" mueve audazmente sus fichas para reconquistar lo perdido en Latinoamérica y otras latitudes e, intentar una coalición trasatlántica comercial con melancólicos dogmas tecnócratas, financeristas y de unilateralismo político y militar que corcovea y se subsume por los recovecos de la barbarie.

Lo asombroso es que dos meses después el presidente Santos declara su decisión de abrirle las puertas a la OTAN, a través de las Fuerzas Armadas Colombianas. Ciertamente la inserción de la OTAN y sus tentáculos ensangrentados, en el Atlántico sur y Latinoamérica tiene una historia amplia. La misma Colombia ha mantenido relaciones en el campo de la información militar clasificada y secreta y en aspectos de inteligencia y el comercio de armamento.

También recuérdese la agresión de las fuerzas militares del Reino Unido contra Argentina, en aquella dramática Guerra de e las islas Malvinas en 1982, con un significativo respaldo y cobertura de medios estratégicos de la OTAN. Lo que no sorprende es la estrecha coordinación de acciones diplomáticas, y anuncios en el orden militar y comercial de Washington y los gobiernos vasallos, en la única línea de ejecutar "la

USAestrategia global" y, comprender las premuras del imperialismo y las oligarquías mafiofascistas por darle un golpe de timón a la correlación de fuerzas en América Latina y el Caribe. (*) Ahora las alarmas se disparan con las señales e indicios fehacientes de revivir el ALCA u otros inventos de tiranía económica, y fundir militar y económicamente los Atlánticos (Norte y Sur) y el Pacífico, (con todo y su cinturón de fuego) en un soberbio y arrojado plan Washingtoniano de domino total

Ahí esta Obama jugando con la bestialidad de la guerra y el drama de la expoliación, la miseria y el hambre invocando los moribundos espectros del capital. Los mercaderes de armas y los traficantes de la muerte, patrones de Obama, se agitan con refinadas maniobras en lo diplomático, comercial, militar y político para mancillar las tierras del continente, libres de guerra y con vocación de paz.

Las aguas se revuelven y el panorama político y militar se enturbia aceleradamente, con las acciones diplomáticas, conspiración y el movimiento de piezas que Washington ha implementado en las últimas semanas.

Con la sutileza de las visitas protocolares, la fachada de encuentros comerciales y el uso reiterado de la doble moral política que le ha caracterizado a la Casa Blanca están creando un clima sumamente peligroso de confrontación, discordia y conflagración para con ello contener el avance del proyecto independentista, soberano y de unificación de América Latina y El Caribe.

Intentan en forma desesperada pero, con astucia, precisión de bisturí y el usual talante de perversidad con que actúa el imperio, rehabilitar el "patio trasero" que añoran como paraíso colonial de latrocinio y fuente de las superganancias y hegemonía imperialistas.

ARRANCA EL PLAN A TODA VIDA VENEZUELA Y PAZ

En la parroquia El Valle, específicamente en los sectores: San Antonio, Las Malvinas, San Andrés y Los Jardines respectivamente, se comenzó el desarrollo del Plan Nacional, A Toda Vida Venezuela, el cual contempla tres aspectos importantes para su desarrollo: 1) La constitución de un equipo de servidores públicos, conjuntamente con la comunidad organizada. 2) La planificación a través de una mesa técnica para el abordaje de nuestras comunidades, para obtener un diagnóstico integral. 3) La creación de un plan de acción, para la realización de talleres: Planificación familiar, maltrato a la mujer, drogas, valores, actividades deportivas y culturales. Cabe resaltar, que la participación de éstos servidores públicos, son mayoritariamente trabajadores (as) de la Alcaldía de Caracas, en el caso concreto de nuestra parroquia, la Lic. Shirly González y su equipo de trabajo: CMAPP, Dirección de Salud, Educación, Consejo de Protección, Fundarte IM-DERE, La DEMA, Defensoría y la Dirección de Apoyo al Poder Comunal, aunado a este equipo se involucran también, la comunidad organizada y Las Misiones entre otros. Finalmente, acotó Julio Yánez, que este plan se ha venido desarrollando con el apoyo del Alcalde Jorge Rodríguez.



MISION BARRIO ADENTRO DEPORTIVO APOYANDO A LOS ADULTOS MAYORES

Varios club de abuelas (os) de la parroquia El Valle, han venido desarrollando en la plaza Bol{ivar de El Valle, actividades deportivas, recreativas y culturales, con el apoyo de especialistas cubanos. Hace pocos dias, se realizó una excelente bailoterapia donde participaron mas de 70 señoras, que disfrutaron una enormidad, haciendo movimientos corporales al ritmo de la música, guiados por la Facilitadora cubana Dayami Font del Proyecto de Actividad Física y Profilactica, contando con el apoyo de Alienet Cervantes, Feliz Orozco Coordinador de Barrio Adentro Deportivo de El Valle y Osmary Etienza. Al final de la bailoterapia, se realizaron juegos por equipo, después escucharon las canciones de antaño en la excelente voz de Juan Rojas y culminaron con un refrigerio donado por el PSUV de la parroquia y tortas provenientes de una donación.



Debatir para avanzar

Parece ser la consigna del Equipo Político del PSUV en la parroquia El Valle, al colocar en manos de toda la militancia de esta organización un interesante documento crítico y autocrítico para la reflexión colectiva. En dicho documento se hace una muy seria y profunda reflexión sobre el partido que se tiene y el que se quiere, las relaciones entre el partido y el gobierno, las relaciones entre el partido y el Poder Po-

pular y un Plan de Acción, que representan un elemento motivador para incentivar el espíritu de opinión franca y transparente en una organización que debe ajustar sus motores para acompañar al Presidente Nicolas Maduro en el impulso definitivo del Socialismo del Siglo XXI.

Gran expectativa y ánimo ha despertado en la militancia esta iniciativa, cuyo proceso motivador comenzó con la presentación de la propuesta a las UBCh, las cuales a su vez deben planificar los mecanismos mas pertinentes para hacerlo del conocimiento de todo el colectivo.

Un gran éxito auguramos a

esta iniciativa, puesto que rescata uno de los principios más importantes de todo partido revolucionario socialista: la crítica y la autocrítica, para superar errores y avanzar a paso de vencedores hacia el obejetivo planteado.



DE TODO COMO EN BOTICA...

JORGE CASTRILLO

Constituidas las Ligas de Baloncesto y Futbol de salón respectivamente en la parroquia El Valle...Los dirigentes que desarrollan las modalidades deportivas antes mencionadas, pueden contar ahora con una organización que les permite fomentar el desarrollo del deporte de manera masificada, en la búsqueda de captar talentos humanos que nos representen en los Juegos Distritales v Nacionales. Entre los impulsores de esa iniciativa mencionaremos a: Ángel González, Alfonso Montilla, José Herrera "Merengue", Cristopher, Oscar Ramírez y José Díaz entre otros. Los interesados en formar parte de esas estructuras deportivas pueden acudir a la cancha de la Ceibita (Baloncesto) y la cancha techada de San Antonio (Futbol Sala).

Lamentamos el fallecimiento del Sr. Ángel González... De manera repentina la muerte sorprendió al camarada antes mencionado, padre de nuestro amigo del mismo nombre y dirigente deportivo de la parroquia El Valle Ángel González. A todos sus familiares y amigos nuestras más sinceras condolencias y que tenga un descanso eterno en paz.

Los adultos mayores denuncian a los funcionarios del Banco de Venezuela en el Centro Comercial de El Valle...Muv molestos se encuentran los ciudadanos antes mencionados, porque han entregado todos los recaudos para optar por la Tarjeta del Buen Vivir y les dan la información de que aún no están autorizados para otorgarlas, pero en otros bancos no existen inconvenientes. ¿ Quién pudiera dar una explicación?

El presidente del PSUV Nicolás Maduro involucra a las UBCH para que asuman roles participativos en la Misión Barrio Nuevo Tricolor...Los responsables de las Unidades de Batallas Hugo Chávez, además de asumir la responsabilidad de índole electoral, ahora se podrán involucrar en hacer seguimiento y control a la Misión ya señalada, conjuntamente con los equipos políticos del PSUV y los conseios comunales.

Funcionarios de INDEPABIS se llevaron unos cuantos millones de bolívares, de comerciantes en la parroquia El Valle... Varios dueños de comercios de la parroquia,

tuvieron que desembolsar altas sumas de dinero para evitar ser "sancionados" por el organismo mencionado, con o sin razones. Afortunadamente, varios de los cabecillas de esa banda de delincuentes de cuello blanco, fueron capturados por los organismos de seguridad del Estado, nombrándose ahora a Eduardo Samán como nuevo Presidente de INDEPABIS. guien tiene la responsabilidad de poner orden dentro de la institución en primera instancia y luego arremeter contundentemente en contra de los comerciantes especuladores.

Continúan en los alrededores de la plaza Bolívar de Caracas "compradores de oro" ambulantes...Desde la salida del Metro de Capitolio hasta muy cerca de la plaza Bolívar, podemos observar gran cantidad de "compradores de oro", ésta práctica de dudosa reputación hasta hace poco se encontraba eliminada por las autoridades de la Alcaldía, pero no sabemos las razones por las cuales, se ha

venido incrementando. Tiene la palabra la Policía de Caracas.

Tribunal Móvil en apoyo a La Misión a Toda Vida Venezuela... Con la finalidad de descongestionar los Penales y hacer más rápido y efectivo los procedimientos administrativos en caso de delitos menores, se ha dispuesto en la Av.Intercomunal a la altura de la plaza El Valle, un autobús denominado Tribunal Móvil, donde un conjunto abogados de la Escuela Nacional de la Magistratura brindan un contundente apoyo al Plan Patria Segura.

Celebración del día de San Antonio de Padua en El Valle... Durante los días 13, 14 y 15 del mes de Junio fue celebrado por todo lo alto, en la Urb. que lleva el mismo nombre, el día de San Antonio de Padua. Comenzando con una misa en la Iglesia de El Valle en horas de la noche del día 13 y los restantes días con el desarrollo actividades recreativas y musicales. Felicitamos a todos los vecinos que organizaron y participaron en los actos referidos

Ojo, daremos premio a quien nos indique en cuál consejo comunal ha funcionado la contraloría social... Aproveche esta oportunidad, no la pierda y por este correo puede mandarnos el nombre: jorgcast@ vahoo.es. Claro, también deben enviar muy bien sustentadas sus argumentaciones, para ser analizadas.

Los días libres son utilizados para realizar trabajo voluntario... Excelente ejemplo viene dando Oswaldo Mujica, dentro de los jardines o áreas verdes de la plaza Bolívar de El Valle, en el sentido de dedicar parte de su tiempo libre a desmalezar, a podar y a limpiar ese hermoso espacio recuperado por la Alcaldía del Municipio Libertador en conjunto con los vecinos, éste trabaio voluntario se realiza debido a que no se cuenta con un personal calificado, para que se dedique a las labores de mantenimiento. Adelante, tienes todo nuestro apoyo Oswaldo.

En mi Conuco 86 se construyó una cocina y horno ecológico... En el sector Longaray, al lado del Centro de Rehabilitación Integral funciona dicho conuco, lugar donde se producen una variedad importante de alimentos (tomate, cebollas, pimentón, ajos, sábila, naranja, limones, lechugas y mucho más) sin necesidad de usar productos químicos dañinos para la salud. El responsable de llevar adelante este gran proyecto es el Sr. Rubén Laya y algunos colaboradores de la parroquia El Valle. Hace algunos días un grupo de jóvenes emprendedores v amantes de la naturaleza, denominados Permacultores, desarrollaron dentro de esas instalaciones, una cocina y horno ecológico, con barro y residuos de plantas secas. Es algo maravilloso y novedoso para cocinar naturalmente cualquier tipo de alimentos, los responsables de hacer posible dicha iniciativa son: Verónica Sánchez Alegría y su esposo Orlando Rivero. Los interesados en profundizar más en esta información pueden hacer uso en youtube vozalternativacaracas, donde tendrán acceso a toda la información.

Las Casas de Alimentación han estado limitadas en su desempeño...Es muy importante obtener información sobre la entrega de los productos a las casa de alimentación, ya que nos han informado de manera extraoficial, que éstas son surtidas solo para suministrar comidas tres días a la semana, por tal razón se hace necesario investigar con datos precisos sobre esa situación.

Sigue avanzando Plan de Convivencia Ciudadana en la parroquia El Valle... Cada día mas sectores de nuestras comunidades, con el apoyo de la Alcaldía del Municipio Libertador, se suman a la organización social de convivencia, donde

se destaca el desarrollo de los valores. la educación, la cultura, el deporte, entre otros elementos, que contribuirán en buena medida a que en nuestras comunidades, se desarrolle y se mantenga la armonía y convivencia social, informó Lidice Navas.

Arepera Socialista ya no funciona en Parque Central...Fuimos sorprendidos al llegar al referido local, para degustar de nuestra tradicional arepa a precio solidario, lugar donde también se podía almorzar, pero lo encontramos totalmente cerrado. ¿ Qué pasaría?

Aclaratoria de los integrantes de la Contraloría Social del Materno Infantil de El Valle...El centro de salud referido, que lleva por nombre Comandante Supremo Hugo Chávez, estuvo abandonado por nuestra revolución y muy pocos valleros hicieron nada en ese aspecto, sin embargo, hubo un grupo que no vaciló en presionar a las autoridades, para que se continuara con la ejecución de la obra y al mismo tiempo constituyendo un equipo de Contraloría Social para vigilar los recursos asignados por el Presidente Chávez. En esa etapa de control, que duró mas de 3 años para la inauguración del materno, nadie, absolutamente nadie se interesó en los trabajos de la obra, pero después de la inauguración, como hecho curioso, han aparecido algunos vecinos, cuestionando el trabajo desempeñado, por quienes estamos haciendo contraloría, ahora vo me pregunto ¿Cómo alguien puede hablar sin tener elementos probatorios? ¿Por qué no dan la cara a los integrantes de la contraloría? ¿Cuáles son sus intereses ahora que el Materno está listo? ¿Dónde estaban antes y que hacían por la obra? ¿Será que la directiva del materno quiere una contraloría complaciente, ya que presuntamente se dice que nosotros no servimos? ¿Estarán buscando cargos para sus familiares?, en fin, esperamos que todo aquel que tenga dudas, que dé un paso al frente y pregunte, para que tenga una adecuada respuesta, ya basta de mentiras, egoísmos, envidias y mucho más, los invito a que sean capaces de soñar algo positivo, por la parroquia El Valle.

Ferretería y Bazar Morrocoy con precios muy elevados en sus productos...Éste negocio que funciona en la planta baja de las Res. Don Pedro, en plena avenida intercomunal de El Valle, ha sido objeto de diversas denuncias por parte de la ciudadanía en relación a los precios especulativos de los productos que venden.

Quien le pondrá freno a los conductores abusadores de carros por puestos frente al Centro Comercial El Valle...Es alarmante la falta de autoridad por parte de la Policía de Transito y Nacional, para evitar las enormes tranca diarias de vehículos que causan los llamados camioneteros,

al tomar los 3 canales de circulación de la avenida, en sentido Coche, en su afán de que se suban en las unidades de transporte, la mayor cantidad de pasajeros que salen de la estación del Metro.

Equipo Político del PSUV en El Valle genera documento para el análisis, debate y propuestas....Durante varias horas, la mayoría de los dirigentes del PSUV en la parroquia, aplicaron un mecanismo de trabajo político, denominado encerrona, con el objeto de construir ideas propuestas para el debate de la militancia, que contribuyan a la construcción del socialismo. Los aspectos considerados fueron los siguientes: a) El Partido que Queremos b) Relación Partido Gobierno o Partido Estado c) Relación entre el PSUV y el Poder Popular d) Plan de Acción. El papel de trabajo producido, será entregado a los integrantes de las UBCH y la militancia del partido, para ampliar o mejorar su contenido.

Tremendo hueco en la vía hacia el Fuerte Tiuna, por la denominada Alcabala 2 en Longaray... Bastante molestia a los conductores y deterioro a sus vehículos, ha estado causando el deterioro de esa importante vía, que además se comunica con la autopista Valle- Coche, en sentido hacia el centro de la ciudad. El llamado es a las autoridades de la Corporación de Servicios de la Alcaldía del Municipio Libertador y al Gobierno del Distrito Capital para que resuelvan el problema

Arrancan los trabajos para construcción del CENTRO INTEGRAL **DEPORTIVO RECREATIVO** EDUCATIVO (EL CIDRE)...Seguramente cuando usted esté leyendo este espacio, ya habrán comenzado los trabajos de construcción de tan esperado y necesario proyecto, para la parroquia El Valle, Así lo anunció el Alcalde Jorge Rodríguez el pasado 17 de junio, en acto con los conseios comunales. Amén.

Los trabajos de asfaltados de vías principales y rutas troncales en la parroquia, inconclusos...En algunos tramos de la Av. Intercomunal de El Valle y de varias calles de los sectores populares, no han sido culminados desde hace bastante tiempo los trabajos de repavimentación. ¿Quiénes son los responsables?

Plan de Seguridad Patria Segura con índices muy positivos, en cuanto a la reducción de la inseguridad en la parroquia...Desde el inicio del Plan de seguridad integral en El Valle, hemos percibido de manera contundente la disminución de los hechos delictivos, sin embargo, seremos voceros de diversos habitantes, que solicitan la presencia de los cuerpos de seguridad en los sectores populares, es decir, los vecinos piden presencia policial barrio adentro.

Gobierno del Distrito Capital otorga financiamiento a consejos comunales de la parroquia....Cuatro comunidades organizadas, recientemente recibieron apoyo económico, para desarrollar proyectos socio productivos: CC Bruzual Hacia el Progreso, CC Antonio José de Sucre, Vencedores de la Calle 18 y Piedra

Mulas de la política

Por Oscar Torres

Algunos voceros de la oposición se han avocado a visitar países de la región y hasta de Europa con la expresa intención de propagar su tesis según la cual en Venezuela se produjo un megafraude electoral el pasado 14 de abril, con lo cual se les impidió la toma del poder político. Son las nuevas mulas de la política, que salen a los escenarios internacionales a ofrecer su nociva carga. Reclaman sólo el poder político porque hay que señalar responsablemente que el poder económico lo conservan casi intacto. En esta tarea se han trazado una muy bien definida estrategia, cual es la de contactar, fundamentalmente, a los factores de oposición de los distintos gobiernos que visitan, en aquellos casos en los que la presidencia no está en manos de aliados. Así ha sucedido en Colombia, Chile, Paraguay y otros donde el poder ejecutivo se encuentra en manos de factores de incuestionable identificación con la derecha. De esa manera se garantizan una receptividad que va mas allá de la simple hospitalidad que se le tributa a un visitante. Tratan entonces con ello de exhibir y propagar un éxito absoluto en su maratónica gestión.

En su peregrinar sostienen ante los medios de comunicación que en Venezuela hay una profunda crisis de pronóstico reservado, que amenaza con derrumbar las instituciones e incluso desestabilizar a la región. En lo posible magnifican la situación económica v social. Supuestamente ellos son o representan la salvación. Por eso, la tal crisis es de ellos particularmente. Pero he aquí que, algunos hechos se encargan de mostrar lo contrario. Cientos de ciudadanos vecinos de la región, especialmente los colombianos de sectores marginales y populares arriban a diario al país atraídos por las oportunidades que sus mismos paisanos les pintan en cartas, en llamadas telefónicas y correos electrónicos. El asunto, por sus magnitudes, incluso se ha convertido en un problema para Venezuela. Los extranjeros residentes en el país, humildes trabajadores en su mayoría, hablan de una especie de Tierra Prome-



tida donde algunas metas dejan de ser un simple sueño de toda la vida para convertirse en una realidad como lo es por ejemplo gozar de una vivienda cómoda y lejos del acoso de la miseria y la persecución a muerte. También y quizás lo meior. la posibilidad de trabajar de manera independiente y no bajo la mirada punzante de patronos insensibles y exprimidores, amparados en gobiernos cómplices. En esta suerte de aventura, la mayoría de estos inmigrantes contrarían una de las mas inquebrantables normas de la lógica de la inmigración: la moneda venezolana es mas débil que las de sus propios países y sin embargo se vienen a probar suerte aquí. Cómo será entonces



lo que perciben en Venezuela que la prefieren como opción a pesar de eso, y de toda la propaganda negativa que los voceros de la derecha escupen a diario por vía de unos medios prestos a difundirles en primera página y con grandes titulares su prédica.

Indudablemente que hay muchas cosas que corregir y cambiar en el país, y eso es lo importante: el que exista la opción de cambioj. Triste y desesperanzador es para los trabajadores cuando no hay luz ni se vislumbra el final del túnel de la explotación y de la injusticia. La causa popular está en entera libertad de asumir esa tarea y esa es la invitación y el reto en esta Venezuela de 2013.

Tiene sentido el reimpulso constituyente?

Por Darío Reyes

La revolución bolivariana se inició en el gobierno generando un gran encuentro de voluntades y opiniones, en el objetivo fundamental de refundar la república, mediante un hermoso, participativo y protagónico proceso de debate nacional, que convocó a una gran constituyente y dio como resultado la primera Constitución, de una nación en el mundo, nacida del fervor y la opinión de la inmensa mayoría de los sectores de la vida nacional.

Ese impulso inicial, de colocar en manos del pueblo las decisiones fundamentales que tienen que ver con el diseño y construcción de su propio destino, esencia vital del principio de autodeterminación de los pueblos, devino paulatinamente en un ejercicio de la gobernabilidad en donde el pueblo se fue convirtiendo en figura decorativa y de reacomodo de funcionarios en el poder, mediante el uso continuo y descarado de consignas para dibujar una realidad inexistente "todo el poder para el pueblo", "pan socialista, edificio socialista, fabrica socialista, alcaldía socialista, ministerio



socialista", que pretendían ocultar una praxis burocrática, corrompida, oportunista, clientelar y de aprovechamiento particular en nombre de la revolución.

Esta conducta tuvo su justificación en la tesis gransciana de la transición, un estado que no termina de morir y otro que no termina de nacer, el capitalista y el socialista, para lo cual era necesario un proceso de transición que debería permitir el surgimiento de lo nuevo, usando como catapulta el control político del poder, del gobierno, y desde allí generar los cambios y transformaciones en ese sentido, tesis de la cual se agarraron quienes desde la revolución no tienen como objetivo que floresca la aurora socialista y enrollando al revés aspiran que la transición dure cien mil años.

Dicha realidad tuvo en nuestro líder y comandante de la revolución Hugo Chávez, dos críticas demoledoras en las Cinco Líneas Estratégicas y Golpe de Timón, en donde demostró su elevado espíritu autocrítico y su inmenso convencimiento de que se estaba torciendo el camino, el rumbo socialista, cuyo protagonista fundamental debe ser el pueblo organizándose, debatiendo qué quiere, por qué lo quiere, cómo lo quiere y cuándo lo quiere y tomando las decisiones pertinentes, en un proceso continuo de acumulación de fuerzas, objetivas y subjetivas, que permita la conformación de un poderoso Poder Popular y la destrucción del aparato de estado burgués, con toda su estructura y superestructura de dominación y explotación, mediante el nacimiento del autogobierno del pueblo, del Estado Comunal.

De allí que se haga pertinente la pregunta ¿tiene sentido el reimpulso constituyente?. Bueno, por allí anda rodando una propuesta, una iniciativa en el sentido de impulsar un Encuentro del Pueblo Bolivariano en Lucha, que agrupa a un conjunto de organizaciones populares y que podría convertirse en un auténtico escenario para el encuentro de saberes, el compartir fraternal y revolucionariamente y el debate franco para ver si es posible retomar el camino perdido.

Invito a todos a que nos acerquemos a esta iniciativa, que es abierta y no sectaria.

del Valle Pag. 11

LOS DOLORES DEL ENCIERRO

SE. Diego Morejón, Presidente Comité de Descolonización de la ONU.

Señor presidente, señores delegados. Mi nombre es Eduardo Villanueva Muñoz y como en tantos años de lucha constante. comparezco a nombre del comité Pro Derechos Humanos de Puerto Rico. En los últimos años hemos hecho el reclamo para que se inste a Estados Unidos a la excarcelación del patriota Oscar López Rivera, quien ya cumple treinta v dos años de cárcel por su defensa en pro de la autodeterminación de los puertorriqueños y de la independencia de Puerto Rico. Su larga sentencia, que no guarda proporción con ofensa alguna que se le haya probado en un juicio válido en derecho, es la mejor evidencia de que se trata de un preso político. Hay varios temas en los cuales Estados Unidos pretende imponer su criterio de lo que es correcto para los puertorriqueños, por encima de la opinión del pueblo voluntariamente expresada, en las urnas en ocasiones y en la lucha popular en otras instancias. Oscar López ha sido participe, símbolo de esas luchas v ejemplo de constancia para que el pueblo sepa que si se une, lucha y persiste, tiene la posibilidad de triunfar.

Así ha sido en la lucha contra la pena de muerte. El reclamo de Vieques para que se le devuelvan las tierras que aun conculca el gobierno de Estados Unidos. El alerta constante para que nuestro territorio no se use para experimentos militares contaminantes y no autorizados. La protección de nuestros recursos acuíferos, que son de los más prolíficos del mundo. La limitación de la fuga de cerebros que permite que lo mejor de nuestro talento se forme en nuestra universidad pública, para que luego lo usufructúen las corporaciones norteamericanas y el gobierno de Estados Unidos. Sobre todo, la lucha para que el gobierno de Estados Unidos, respete la voluntad, libremente expresada



en un plebiscito, requiriendo que cese el actual régimen territorial. Esta voluntad y mandato, pretende ser borrada e ignorada, propiciando una nueva consulta en la cual se obligue a los puertorriqueños a considerar la formula colonial que ya fue descartada en el año 2012. El gobierno Norteamericano quiere que se dé el contrasentido democrático de que se considere como opción a la formula que representa el problema colonial que está atendiendo este comité, es decir, quieren que se considere la esclavitud como opción a la libertad, algo que todas las naciones del mundo han descartado.

Contra todo esto ha luchado Oscar López y por eso se le ha reprimido, torturado, perseguido y aislado de su pueblo y de su familia inmediata. Para establecer lo dicho y poner de manifiesto sus consecuencias emocionales y existenciales, declarará en estas vistas un testigo de excepción, su hija Clarissa López, quien ha crecido sin el beneficio de la presencia de su padre y ha sufrido con él, los dolores más acuciantes del encierro prolongado e inhumano que aun persiste. El libro del DR. Luis Nieves Falcón,(Entre la Tortura y la resistencia), recoge dramáticamente, el recuento pormenorizado de todos los años en que Oscar estuvo en reclusión, aislado de su familia y de su pueblo, en un intento de desaparecerlo en vida de todos los procesos sociales que han sido la razón de ser de su lucha. Es de notar que Estados Unidos está compuesto por una pléyade de hombres y mujeres

trabajadores(as) que producen riqueza para el capital norteamericano y para las empresas foráneas que hacen negocios en Estados Unidos. Ese pueblo trabajador no es guerrerista, ni aprueba actuaciones como el encierro de Guantánamo a prisioneros que ya prefieren el suicidio a las condiciones en que se les mantiene sujetos bajo tratos crueles e inusitados. Ese pueblo trabajador no aprueba los drones teledirigidos que asesinan civiles inocentes, tampoco aprueba que se intercepten indiscriminadamente a millones de norteamericanos y extranjeros en sus comunicaciones electrónicas, so pretexto de la seguridad nacional. Ese pueblo sabe que la fuerza militar, corporativa y económica de Estados Unidos, asegura su poder sobre otros países del mundo, sujetos al neocolonialismo y la explotación, al igual que al colonialismo, como es el caso nuestro. Pero también sabe ese pueblo, que produce riqueza con su trabajo y que vive al margen de las decisiones fundamentales de su gobierno, que el uso de la fuerza bruta, el militarismo y las torturas sobre los habitantes de otras naciones mas débiles, asegura el poder formal, pero le resta fuerza moral y legitimidad a su gobierno en el mundo v ocasiona que Estados unidos mantenga socios comerciales pero no amigos.

Nuestro país que tiene la ciudanía americana pero que sociológicamente es una nación diferenciada de la norteamericana, quiere ser amigo de los Estados Unidos, comprender su política internacional, cooperar con el desarrollo democrático de las demás naciones latinoamericanas y caribeñas de su entorno, pero lo quiere hacer desde la perspectiva de sus intereses y no de los intereses norteamericanos. Desde la base de la libertad y la soberanía es que se desarrolla plenamente la interdependencia que conduce al respeto mutuo y la cooperación entre naciones. Oscar López es el mejor ejemplo de un hombre libre que ha tenido que accionar dentro de las entrañas del monstruo, educando para la libertad, para combatir el discrimen racial, para luchar por mejores oportunidades educativas y de empleo para asegurar viviendas dignas y salarios justos a sus compatriotas boricuas y latinoamericanos. Esa es una obra que no se puede borrar ni con el aislamiento, ni con la tortura. Mucho menos, con las técnicas más elaboradas para acentuar los dolores del encierro, como ha sido hasta ahora. que su pueblo, por encima de diferencias políticas religiosas e ideológicas, exige sobre la base de un consenso amplio, su pronta excarcelación. No acceder a los reclamos de libertad para Oscar, que de manera democrática y respetuosa, pero firme, hacen los puertorriqueños, sería un acto de tiranía que no puede permitirse. Mientras más se prolongue el encierro injusto e inhumano que se somete sobre Oscar López, más se perpetúa el descrédito de la política de derechos humanos de Estados Unidos en el mundo, particularmente en el entorno latinoamericano a que pertenece Puerto Rico. Por eso la excarcelación de Oscar López inmediata e incondicional, es en el meior interés de los Estados Unidos y de su imagen de país que aspira a ser líder de la democracia en el mundo.

Muchas gracias. En Nueva York a 17 de junio del 2013. Eduardo Villanueva Muñoz

Portavoz, Comité Pro Derechos Humanos



mueve la fibra nacional

www.cantv.com.ve

